

stadtmenschen**SCS eröffnet Stadt aus Schokolade**

Eventplanung kann manchmal knifflig sein. Wann soll man etwa in einem Shoppingcenter, wie der SCS im Süden Wiens, eine sogenannte „Schoko-City“ errichten? Vor Ostern (damit das Süßwarengeschäft angekurbelt wird) oder doch lieber danach (weil dann zumindest die Fastenzeit vorbei ist)? Die SCS entschied sich für das Geschäft und gegen die Fastenzeit, weshalb Montagabend das temporäre (zehn Tage), von Konditoreien, Schokoladeherstellern (und interessanterweise auch von einem gehobeneren Modehaus) finanzierte Süßwaren-Refugium eröffnet wurde. Die Slow-Food-Begeisterte Barbara van Melle kochte für diverse Prominente und deren Kinder (Ostern!). Worte wie „Naschkatzen“ und „schlemmen“ durften im Presstext naturgemäß nicht fehlen.



Schoko statt Fasten: Plachutta, Takats, Melle, Cech (v. l.). [B. Dujmic]